NÖN Woche 24/2010

Wird Paudorf Naturschutzgebiet?

LAGEBEURTEILUNG / Landtagsabgeordnete Dr. Petrovic sagte der Bürgerinitiative "Lebenswertes Paudorf" ihre Unterstützung im Landtag zu.

Landtagsabgeordnete
und Grünen-Klubobfrau
MMag. Dr. Madeleine Petrovic (Mitte) ließ sich
von Wolfgang Janisch
von der Bürgerinitiative
Paudorf (3. von links),
Gemeinderat Alfred Einsiedl (2. von links) und
den Aktivisten der Bürgerinitiative die Vorhaben zum Steinbruch
erklären.
FOTO: STADLER



VON CHRIS LENEIS

PAUDORF / Weil sie bei einer Demonstration der Bürgerinitiative "Lebenswertes Paudorf" gegen den geplanten neuen Steinbruch am Pfingstsonntag (die NÖN berichtete) krankheitsbedingt nicht dabei sein konnte, besuchte Landtagsabgeordnete Dr. Madeleine Petrovic von den Grünen am vergangenen Donnerstag die Gemeinde und ließ sich von den

Aktivisten der Bürgerinitiative in die Lage einweisen.

Rund zwei Stunden war die bekannte Grünpolitikerin auf dem Areal unterwegs und zeigte sich bestürzt darüber, dass hier bereits Probebohrungen stattfinden: "So ein Areal ist besonders naturschutzwürdig!", machte sie ihrem Ärger Luft. Sie will sich im Landtag dafür einsetzen, dass das für den Steinbruch vorgesehene Areal - so wie es sich die Bürgerinitiative wünscht - von der Landesregierung zu einem Naturschutzgebiet erklärt wird.

Unterstützung für dieses Vorhaben gibt es von zwei weiteren Bürgerinitiativen: "Freunde und Freundinnen des Dunkelsteinerwaldes" und "Rettet den Dunkelsteinerwald". Mit einem gemeinsamen Schulterschluss aller Bürgerinitiativen soll dieses Bauvorhaben verhindert und damit die Lebensqualität erhalten werden.